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ゲスト 国際ロータリー第2620地区 第４グループガバナー補佐

鈴木 義弘（すずき よしひろ 君）

第2978回例会(第33回) 4月20日(木) ビュッフェ食事11:30 点鐘：12:30

入会式、ダ４グループガバナー補佐公式訪問例会

皆さんこんにちは。
桜も散り、葉桜など緑がまぶしい季節となり、過

ごし易い気温にもなってまいりました。
本日の例会は、鈴木ガバナー補佐をお迎えしての

第3回目通算第4回目の最終訪問例会であります。後
ほどご挨拶と入会式では宜しくお願いしたいと思い
ます。
さて、先週の土曜日に静波のスウィングビーチに

於きまして、「元気と絆のロータリアン」のテーマ
の元、榛南ロータリークラブのホストで静岡第4グ
ループのインターシティーミーテイングが3年振りに
少人数でございましたが対面での懇親会付きで和気
あいあいと開催されました。
鈴木ガバナー補佐大変ご苦労様でした。これで肩

の荷も少しは軽くはなったかと思います。自慢の美
声も楽しく拝聴させて頂きました。残すはあと2回の
会長・幹事会と今次年度合同の会長・幹事会ゴルフ
を残すのみとなっております。
また、このIMでは、静波サーフスタジアムでの視

察も兼ね、当クラブから柴田会員と原崎会員が参加
し、プロも含め、実技を披露して頂きました。
当日はあいにくの雨でもあり、肌寒い中での実技

でありました。両君とも大変お疲れ様でした。
原崎君におきましては、ラインに投稿された通り

であります。当人が一番感じた事だろうと思います
ので、私からの感想は差し控えさせて頂きます。
IMの詳細は、おそらく鈴木ガバナー補佐からお話

があろうかと思いますので、この辺で終わりにした
いと思います。楽しいひと時をありがとうございま
した。
以上、会長挨拶とさせていただきます。

ありがとうございました。

会長 岡村 延昌 君

ガバナー補佐 ご挨拶
RID2620地区第4グループ
ガバナー補佐 鈴木 義弘君

皆様、こんにちは。先週の15日（土曜日）無事にIMを修了
することが出来ました。本来、皆様全員を招待できればよ
かったのですが、会場が狭く、計画段階で新型コロナウイル
ス感染もあり、先が読めずというような状態でして、少人数
に絞り開催いたしました。ガバナーからもロータリー活動を
再開しようということで懇親会もフルスペックでやりたかっ
たので、一部制限付きでしたが、無事に終了する事ができま
した。前日までは、いい天気の日が続いていたのですが、当
日は、雨が降り、非常に寒い日でした。皆様には、お楽しみ
頂いてよかったなと思いました。 次回は袋井ロータリーク
ラブがホストクラブで内山ガバナー補佐エレクトの元で、来
年は盛大なIMになる事を期待しております。



ガバナー補佐として私の方はこれで第4コーナーを回
り、あとはゴールを目指すだけとなりました。1年間ガ
バナー補佐を務めた感想を述べさせて頂きます。
私は、榛南ロータリークラブのチャーターメンバーで
今年で45年目に入ります。先ほど食事をとりながら
「100万ドルの食事って知ってますか？」て質問したら
そのテーブルの方は1人もご存じありませんでした。こ
の中で、聞いたことのある方いらっしゃいますか？ど
のような食事かというとおにぎり2個とたくあん1切れ
の食事です。
当時ロータリー財団寄付や、米山奨学会への寄付な

どもあり、とにかく食事を質素にして、予算を削減を
してロータリーの奉仕活動の原資にしていこうという
時代でした。当時に比べて、当然変化していますので、
昔の方が良かったなと、いつからこのようになったの
かなと私個人嫌気を刺した時があり、2回ほど退会しよ
うかなと考えたことがありました。
そんな気持ちがあった頃、ガバナー補佐を頼むとい

うことでクラブの方からお話を頂きました。
最後のご奉仕ということでガバナー補佐を務めさせて
頂きました。スタートしてみると会議も多いし、本当
に忙しい1年でした。
この1年間を通して、物事というのは、深く入り込め

ば入り込むほど良さがわかるし、面白くなるなって感
じました。当時と今では変化し、ロータリーが10倍、
100倍好きになりました。
45年前入会した際の100万ドルの食事の話をしました

が、ロータリーも随分様変わました。
しかし、やっぱりロータリーはロータリーです。

今日入会される方が3人いるとの事ですが、途中で、1
度ぐらいは、退会しようかなと思った事があるのでは
ないでしょうか？その際に踏ん張って長く続けて、深
く足を踏み入れてみるとロータリーの本当の面白さが、
初めてわかるのではないでしょうか？
入会された方にとって、焼津ロータリークラブの仲間
そして、第4クルーブ仲間、第2620地区の仲間に入った
ということでもあり、世界のロータリアンと友達にな
るチャンスを得たということです。
今日はそのような第一歩になると思います。
岡村会長のご子息が入会されて親子会員になったと

伺いました。実は私の祖父、父親は、同時期に静岡
ロータリークラブ在籍しておりました。先日、浅原ガ
バナーから鈴木君、そろそろ息子さんを入会をさせて、
静岡ロータリークラブに来ませんか？なんてお誘いを
受けたこともありました。私も最後の最後まで、ロー
タリアンでいたいと感じたこの1年間でした。
この一年、ガバナー補佐事務局長はじめ、相棒とし

て、岡村会長にもサポートいただきましてありがとう
ございました。
残るは会員増強です。残りの時間、会員増強に向けて、
頑張ります。任期が終わって7月になりましたら、今度
はビジターとしてお邪魔できれば思います。
最後のガバナー補佐としての挨拶とさせていただき

ます。
本当に1年間ありがとうございました。これからもどう
ぞよろしくお願いします。

【新会員入会式】
進行 幹事 奥川 将之 君

歓迎の挨拶 岡村 延昌 会長

新入会員の紹介
会員増強維持・出席委員会 委員長

永田 貴三 君

株式会社ワンオール
諸田 洋之 君

五洋電産株式会社
代表取締役 服部 豪人 君

岡村建設工業株式会社
代表取締役副社長 岡村一輝 君

本日、当クラブに入会される諸田洋之さん、服部豪人さん、
岡村一輝さん誠におめでとうございます。
あなた方は、ロータリーの基本原則等の説明を受けられ、

当クラブに入会される意思があることを表明されました。
ロータリアンとなるには、事業や職業生活において親善と

奉仕の原則の実践に努められんとする意思が必要条件となり
ます。
当クラブの会員は、あなた方がこれらの原則を既に実践し

ておられると信じています。会員としてあなた方を選んだこ
とは、ロータリーの理念を共に実現して行く仲間として受け
入れた事を意味します。
あなた方は、これからロータリアンとして地域の皆さんに

知られ、あなた方の行動がロータリーに対する世間の評価に
影響する事になります。
ロータリーの会員であると言う事は、名誉であり特権でも

ありますが、どの様な特権にもそれに値する義務が伴います。
例会に出席する事は、会員の特別義務の一つです。
クラブ及び社会奉仕活動に参加する事が全員に求められま

す。これが奉仕の理想です。
最後に、私達の親睦の理想についてお話をします。
与えるものが多ければ、報いも多いものです。あなた方が

親睦から恩恵を受けると同時に，私達のクラブへの原動力と
なってくださる事をお祈りします。会員の皆さん、ご起立を
お願いします。
ここで、世界的な組織を象徴する徽章ピンを付けさせて頂

きます。このピンに誇りを持って常に着用頂ける事を願って
います。
本日は鈴木義弘ガバナー補佐より、ピンの装着をお願いし

たいと存じます。鈴木ガバナー補佐宜しくお願いします。
余談ではありますが、普段は会長が装着します。例会のタ

イミングで、ガバナー補佐からピンの装着をされる事は、本
年度ですと39例会に3回あります。即ち、39分の3という確率
です。ガバナーになりますと、年1回の公式訪問ですから、
39分の1まで減ります。
本年度は、第1回目の入会式の時、タイミング良くガバ

ナーから装着されました。ちなみに私も入会式の時、おそら
く当時のガバナー補佐より緊張して頂いた事を覚えておりま
す。鈴木ガバナー補佐より装着されました事、よく覚えてお
いてください。そして、このピンに誇りを持って常に着用頂
ける事を願っております。



ロータリーバッチ贈呈、記念品贈呈
ガバナー補佐 鈴木 義弘君

会長 岡村 延昌君
援助会員の指名

会長 岡村 延昌 君

クラブに早く溶け込めるための援助会員（スポン
サー）を発表します。
諸田洋之君 援助会員 岡村延昌 君
服部豪人君 援助会員 原崎宗典 君
岡村一輝君 援助会員 仲野和則 君
宜しくお願い致します。

諸田 洋之 君
皆さん、こんにちは。
諸田洋之です。最初に皆様方にマスク行動の時には、ご心
配、ご迷惑をおかけしました事、深くお詫びを申し上げま
す。あれから3年間が経ち、再びロータリーの仲間として入
会できた事、この場を借りしまして、心より深く感謝を申
し上げます。本当にありがとうございます。これからは、
もう一歩深くロータリーのことを知り、ロータリアンとし
てあるべき姿をより一層深く学び、今後の人生に活かして
きたいと思います。どうぞ、今後ともよろしくお願いいた
します。ありがとうございます。

服部 豪人 君

こんにちは。服部豪人です。52歳です。
職業は自動車部品製造業です。これまで沢山の先輩達から
長年お誘いを頂き、心が決まりました。特に永田君から
誘ってもらえたのが決め手になりました。例会等に参加し
て、皆様と語いができればと思っております。ロンゲの
末っ子として頑張っていきます。よろしくお願いいたしま
す。

岡村一輝 君

こんにちは。岡村一輝と申します。
皆様にはいろいろな意味で大変お世話になっております。
今回このように仲間に入れていただき、ありがとうござい
ます。
会長と重なりますので、親睦も込めて、下の名前で、呼ん
でください。
微力ではございますが、頑張っていきたいと思います。
今後ともよろしくお願いします。

新入会員挨拶

所属委員会 奥川将之 幹事

諸田洋之君、服部豪人君、岡村一輝君
親睦活動・スマイル委員会、会場設営委員会

宜しくお願い致します。

副幹事 村松 英和 君

幹事 奥川 将之 君

①4月15日2022～23国際ロータリー第2620地区第4グ
ループのIMが開催され、岡村延昌君・深沢英雄君・村
田昌弘君、奥川将之の４名で参加してきました。
第２部では静波サーフィンスタジアムの視察を行い

ました。サーフィン体験では当クラブより柴田英典君、
原崎宗典君が参加し、華麗なテクニックを披露して頂
きました事を報告させて頂きます。IMでの記念品を棚
の中に入れて有りますので、お持ち帰り下さい。

①本日13時40分より第3回次年度クラブ協議会を開催
しますので役員・理事・委員長の方はよろしくお願
いします。

②23日に地区研修、協議会が開催れます。
出席される会員の方には、ロッカーに書類を配布し
てあります。確認ください。

③次年度理事会にて次年度の組織図が承認されました
ので、本日配布させて頂きました。

④理事会の再編に伴い、青島直久君を理事に選出しま
した。

ちなみに、次年度中村皇積ガバナーエレクトは、入会式に
はぜひ呼んで頂きたいと仰っております。ピンの装着と激
励の言葉が聴けるかもしれません。
余談が続きましたが、
ロータリアンの皆さん、ロータリアン諸田洋之さん、服

部豪人さん、岡村一輝さんを焼津ロータリークラブの会員
として、ここに、喜んで迎え入れたいと思います。どうぞ
盛大な拍手を持って暖かくお迎えください。
会員の皆さん、どうぞご着席ください。

あなた方が、素晴らしいロータリアンになります様会員一
同期待しております。本日は誠におめでとうございます。
以上で歓迎の挨拶と致します。
ありがとうございました。



親睦活動・スマイル委員会

割愛致します。

親睦活動・スマイル委員会

割愛となります。

本日の例会暫定出席率

会員卓話者：多々良 匡 君

演題「道徳と経済の一体性の実現」

今年度でロータリー歴が30年経つ、会員の
多々良匡君からモラロジーについて、バルブ
時代のエピソード、稲盛和夫さんの事などを
含めて卓話頂きました。

会員数
出席
数

出席率
4月6日
M-UP

4月6日
確定出席率

4月20日 60(60) 49名 81.67% 4名 84.21%

倉嶋 伸康 君（ポリオ撲滅運動)
渡仲 康之助 君（ポリオ撲滅運動)
大畑 邦明 君（ポリオ撲滅運動)
福田 雄吾 君（ポリオ撲滅運動)

割愛致します。
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